
                                                                                                                                                                                                                                            

 

 

 

 

  

 

PROCÈS VERBAL du lundi 08 novembre 2021  

 
Présidence : CHILARD Isabelle   
 
Secrétaire de séance : MOPIN Xavier (CTD-DAP) 
 
Présents : POUZOT François – BOUCLY Nicolas – DEMENGEL Jean-Pierre – CRESPEAU 
Dominique – GAUCHET Pascal - POITEVIN Patrick – PHILIPPE Patrick – ACHEAMFOUR Benjamin 
– MOREELS Michel 
 
Assistent : CAU Christiane (Comité Directeur) – CANOLLE Marie (CTD-PPF) 
 
Absents excusés : MEO Giuseppe - MACHO Monique (Comité Directeur) – BESNARD Mélanie – 
MOUCHON Sandrine – ZAMORA Yolenn 
 
Absent non excusé : ANNIN Anne-Marie  
 
 
1- Mot de la Présidente et de la Représentante du C omité Direteur : 

Présentation de la nouvelle Présidente de la Commission, Mme CHILARD Isabelle, ravie de retrouver 
en présentiel la commission, félicitée par son prédécesseur et les personnes présentes. Mots 
communs pour souhaiter une bonne saison à l’ensemble des acteurs et pour rappeler le bien fondé 
de cette commission 

 

2- Nomination des membres de commission : 

Tour de table pour rappeler la constitution de la commission. La distribution des cartes de membres 
pour la saison 2020-2021 est faite ce jour. 
Suite à son mail reçu, la Commission prend acte du retrait de Mr MEO Giuseppe. 
 

3- Présentation des différents calendriers : 

Les calendriers pour chaque catégorie de pratique sont présentés par le CTD-DAP. Les dates 
importantes concernant la présence de journées festifoot féminine, les journées de pratique critérium 
ainsi que les challenge et finales sont détaillées. 

 

4-  Suivi engagements Critériums (U9F, U11F, U13F, U15F, U18F et Séniors) : 

Un point est fait sur les engagements à ce jour : 
 



                                                                                                                                                                                                                                        

 

Critérium U9 :       13 équipes,                   Critérium U11 :         18 équipes, 
Critérium U13 :     27 équipes,                   Critérium U15 :         22 équipes, 
Critérium U18 :     11 équipes,                   Critérium Séniors :    8 équipes.   

 
Les premières rencontres auront lieu à partir du 13 Novembre 2021. Ce départ tard s’explique par le 
fait de laisser le temps aux équipes, suite aux périodes COVID, d’avoir des effectifs stables avec des 
licences à jour. Des plateaux amicaux ont été proposés depuis le Samedi 2 Octobre 2021, journée 
de Rentrée Féminine, afin de repérer les clubs s’inscrivant mais n’ayant pas l’effectif nécessaire pour 
constituer une équipe et ainsi limiter les Forfaits et donc les week-ends sans rencontres. A noter une 
décroissance rapide du nombre d’équipes engagées après les U15F 
 
Intervention de Mme CANOLLE Marie sur le fait que le nombre d’équipes engagées est plus élevé 
qu’il y a 2 saisons, hormis chez les Séniors Féminines. 
 
La finale départementale des équipes U11F et U13F qualifiées s’organisera sur le même lieu et le 
même jour que les finales garçons. Cette volonté a pour but de donner plus de relief aux finales et 
également une meilleure visibilité sur la pratique féminine. 
 
A noter que 2 clubs du département seront présents au 1er Tour Fédéral de la Coupe de France 
Féminine. Vaux – La Rochette FC se déplacera à l’AS Nancy Lorraine Dimanche 21 Mars. Ce même 
jour, le FFA 77 se déplacera à Charleville-Mézières pour y affronter OCNA Charleville  
 
Concernant l’organisation du football à 11 U15 et U18, le niveau régional subit cette année une 
restructuration via des brassages permettant à l’issue de cette année d’avoir des organisations sous 
forme R1, R2, R3 à partir de la saison prochaine 
 
 
5- Calendrier Détection/Sélection et centres de per fectionnement : 

 
U15F : L’inscription s’est faite par retour de mail sur la messagerie officielle du district. Le premier 
rassemblement a eu lieu le Mercredi 20 Octobre 2021. Le second tour a eu lieu le Mercredi 27 
Octobre. Les interdistricts auront lieu le Samedi 27 Novembre 2021.  
 
U14F : L’inscription sera envoyée au club à posteriori. Les premiers tours de détection auront lieu en 
Février 2022 
 
U13F : Mme CANOLLE Marie évoque cette nouveauté et interroge la Commission sur sa préférence 
en matière d’organisation. Détection par inscription, ou par repérage sur les plateaux. Réponse est 
faite à la majorité pour les plateaux 
 
 
6- Labels : 
 
Actuellement, sur le département, 13 clubs sont labellisés Bronze, 6 clubs sont labellisés Argent et 2 
clubs sont labellisés Or. Rappel que cette distinction honore le club et ses adhérents sur la qualité et 
permet d’avoir une visibilité auprès des communes, collectivités etc… 
 
Club dont le Label Féminin arrive à échéance à l’issue de la saison 2021-2022 :  
Bronze : SC Briard, AS Chelles, CS Dammartin, FC Ozoir 77, US Vaires 



                                                                                                                                                                                                                                        

 

Argent : SC Gretz-Tournan, FC Val d’Europe 
 
Pour rappel, les clubs ont jusqu’au 15 décembre  pour effectuer leur autodiagnostic. 
 

7- Infos Diverses : 

Challenge Futsal U11F : Le premier Challenge Futsal 100% Féminin s’est tenu le Dimanche 24 
Octobre 2021 au gymnase André Malraux de Meaux. Il a concerné les U11F avec 15 équipes de 9 
clubs différents. Très bons retours sur cette première organisation. 
 
 

 8- Questions Diverses : 

Questions de Mr BOUCLY Nicolas : première question concernant l’organisation des criteriums, où 
les équipes se retrouvent sur de la proximité géographique contre des équipes déjà rencontrés. 
Seconde question sur l’état actuel du championnat D1 District pouvant amener à ce qu’il n’y ait 
aucune montée. Dernière question sur la possibilité d’intégrer les équipes régionales sur la coupe 
comme cela est le cas dans les autres districts. 
Réponses apportées par le CTD-DAP : l’organisation des criteriums a été effectuée afin de limiter les 
forfaits dus aux distances, excuses données et constatées en juin dernier lors de la reprise des 
pratiques et depuis la reprise. Cependant aucune piste n’est fermée. Une évolution peut être pensée 
si les clubs jouent le jeu. Une première approche sera effectuée via les challenges. Concernant l’état 
du Championnat D1, celui-ci a été débattu en réunion avec les autres départements, connaissant 
aussi des difficultés. Le règlement actualisé de la Ligue ne semble plus indiquer de nombre minimum 
d’équipe, ce qui lève cette problématique. Pour la question des coupes, pris note. Cette question sera 
étudiée au Comité Directeur.       

 
Prochaine réunion Lundi 17 Janvier 2022 à Tournan. 
 


